



Banesco apoyó aniversario de Caja de Ahorros de Corpozulia

Maracaibo, estado Zulia.- La Caja de Ahorros de los Trabajadores de Corpozulia y sus Filiars arribó a su Trigésimo Quinto Aniversario. Como parte de su política de responsabilidad social empresarial, Banesco Banco Universal se unió al grupo de empresas que patrocinaron las actividades de celebración.

Para conmemorar la trayectoria de la Caja de Ahorros de Corpozulia se realizaron diversas actividades deportivas y sociales, en las que participaron sus socios y allegados. Banesco aportó 15 millones de bolívares para patrocinar el aniversario.

La Caja de la Corporación de Desarrollo de la Región Zuliana es presidida actualmente por Ubaldo Fernández.